

Brésil

Bento Gonçalves

S
A
L
T
O
N



Intenso Cabernet Franc 2020

Cette cuvée provient sur secteur de Campanha Gaucha, région située à la frontière avec l'Uruguay et bénéficiant d'un climat plus sec que le reste du Brésil. La robe rubis aux reflets violacés dévoile un nez complexe où dominent des petits fruits rouges (framboise, myrtille) et de légères notes florales, avec une subtile pointe herbacée. En bouche, le vin affiche un corps moyen, des tanins délicats et une acidité bien équilibrée, se prolongeant sur un final fruité et persistant.

Informations Techniques

Cépages	100% Cabernet Franc
Région	Bento Gonçalves
Appellation	Rio Grande Sul
Altitude	200 m
Vignobles	Campanha Gaúcha
Climat	Subtropical chaud
Irrigation	Non
Sol	Sableux, bien drainant
Culture	Conventionnelle
Vinification	Vendanges mécaniques, levures sélectionnées. Macération préfermentaire à froid. Fermentation alcoolique (25°C) et malolactique en cuves Inox.
Elevage	Quelques mois en cuve Inox avec staves de chêne Français, vin collé et filtré.
Alcool	13,00%
Ph	3,54
Sucre Résiduel	1,6 g/l
Durée de garde	1 à 5 ans
T° de service	16 - 18 °C

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes BP11 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr



Bento Gonçalves

Bento Gonçalves est une ville brésilienne de l'État du Rio Grande do Sul. C'est la capitale brésilienne du vin. Sept Etats du Brésil produisent du vin, le plus important étant celui de Rio Grande do Sul (80% de la surface totale). Il est situé au Sud du pays avec l'Argentine à l'Ouest et l'Uruguay au Sud. Il est sous l'influence atlantique à l'Est et continentale à l'Ouest. Les vignes, qui peuvent atteindre 700 m d'altitude, poussent sur le flanc des collines. Cette région comprend neuf zones, la plus grande étant la Serra Gaúcha dans la région de Caxias do Sul.

Salton

Fondée officiellement en 1910 à Bento Gonçalves, dans le sud du Brésil, Salton est aujourd'hui la plus ancienne maison viticole encore en activité dans le pays. L'histoire commence en 1878 avec l'arrivée d'Antonio Domenico Salton, originaire de Vénétie, qui s'installe comme de nombreux immigrants italiens dans la région de la Serra Gaúcha. Le passage de la production domestique à une entreprise structurée s'opère avec ses fils, qui créent « Paulo Salton & Irmãos » et développent la maison à São Paulo dès les années 1920. Depuis plus d'un siècle, la famille Salton est restée aux commandes. Aujourd'hui, la quatrième génération poursuit l'effort de structuration et de modernisation engagé à la fin des années 1990, avec une orientation vers des vins issus de cépages vitis vinifera, une nouvelle cave à Bento Gonçalves, et une gamme élargie.



Mauricio Salton

La maison travaille plusieurs régions viticoles du Rio Grande do Sul : Serra Gaúcha (650 m, climat humide et sols pierreux) : cœur historique de la production de vins effervescents. Campanha Gaúcha (200 m, climat plus sec, sols sablonneux) : vignobles en propre pour le Pinot Noir et le Chardonnay. Serra do Sudeste (500 m) et Campos de Cima da Serra (900 m) : terroirs d'altitude utilisés pour des blancs aromatiques et rouges jeunes. Pionnière dans la structuration de la viticulture brésilienne, Salton combine aujourd'hui tradition familiale, gestion technique et diversification de ses activités (distillats, thés de raisin). Elle exporte dans plus de 30 pays et reste leader sur le marché brésilien des vins effervescents.

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes, Chemin de Petrus - 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr